



**Liebe Eltern unserer Nordschulkinder,**

nach Rücksprache mit dem Schul- und Sportamt werden wir nächste Woche die vom Land Baden-Württemberg angekündigten **kostenlosen Corona-Schnelltests** für unsere Schülerinnen anbieten können.

**Die Teilnahme an diesen Tests ist freiwillig.**

Bei Nichtteilnahme entstehen Ihrem Kind keinerlei Nachteile.

Die Schnelltests werden von geschultem Fachpersonal durchgeführt. An dieser Stelle bedanken wir uns sehr herzlich für die gute und unkomplizierte Zusammenarbeit und Unterstützung durch das Team von Herrn Schieber (Apotheker) und Dr. Behnes.

Die Testung soll kommende Woche beginnen und wird jeweils **montags** und **mittwochs** durchgeführt (vorausgesetzt wir erhalten bis dahin die Test-Kits).

**Ablauf:**

Eine Lehrerin begleitet die Kinder, die die schriftliche Einverständniserklärung zum Testen dabei haben, in den Testraum, die anderen Kinder werden im Klassenzimmer beaufsichtigt.

*Hinweis: Der Abstrich wird nur im vorderen Nasenbereich genommen.*

Eine Rückmeldung erhalten Sie nur im Falle einer positiven Corona-Testung.

In diesem Fall müssen weitere Maßnahmen erfolgen (Abholung des Kindes in der Schule, PCR-Test, ...).

Beiliegend erhalten Sie eine **Einverständniserklärung, welche Sie uns bitte bis Montag, (22.03.21) ausgefüllt** zurückgeben.

Sollte kein Formular vorliegen, gehen wir davon aus, dass Sie die Testung ablehnen und Ihr Kind nicht getestet werden soll.

**Weitere Hinweise:**

Inzwischen steht auf der Seite des Kultusministeriums, dass die Landesregierung ab kommenden Montag, 22.03.21 „die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske für Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler eingeführt. Diese Maskenpflicht gilt in und außerhalb des Unterrichts. In einer Übergangsphase können die Kinder auch Alltagsmasken tragen.“ Sobald wir nähere Informationen dazu erhalten, geben wir diese an Sie weiter.

Herzliche Grüße und vor allem Gesundheit und Zuversicht

Birgit Hannig-Waag, Schulleitung (komm.)